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Personalentwicklung der Stadt Frankenthal  
hier: Anfrage der CDU - Stadtratsfraktion 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
wir bitten Sie die folgende Anfrage auf die Tagesordnung der Sitzung des Aus-
schusses für Finanzen, Personal und Sicherheit am 2025-04-08 mit aufzuneh-
men.  
 
Hintergrund / Vorbemerkung: 
In einer der letzten Ausschusssitzungen haben Sie – sehr geehrter Herr Oberbür-
germeister - darüber informiert, dass die Entwicklung die Personalentwicklung der 
Stadt und die vielfältigen Aktivitäten hierzu erste Früchte tragen würde. 
 
Anfrage: 
Vor diesem Hintergrund bittet wir um Auskunft, wie sich die Personalsituation der 
Stadt im vergangenen Jahr entwickelt hat und wie die „Bilanz“ hier aussieht. Wir bitte 
um die Beantwortung der folgenden Fragen jeweils für die vier Quartalen des Jahres 
2024 - und wenn schon möglich, für das ersten Quartal 2025 – jeweils dem Vorjah-
resquartal gegenübergestellt. 
1. Wie viele Menschen konnten in diesen Zeiträumen in der Stadtverwaltung einge-

stellt werden? 
2. Wie viele Stellen sind davon Vollzeit und wie viele Teilzeit? 
3. Welche der neuen Einstellungen sind direkt zurückzuführende Ergebnisse auf 

die zusätzlichen Aufwendungen, die im vergangenen Jahr zur Personalgewin-
nung gestartet wurden? 

4. Wie viele Personalabgänge gab es in diesen Zeitfenstern? Was waren die Grün-
de (Rente/Sabbatical/Weggang/…)? 

5. Ist das aktuelle Personal ausreichend? Wo besteht weiterhin ein erhöhter Be-
darf? 

 
Für Ihre Bemühungen vielen Dank im Voraus 
und mit freundlichen Grüßen 
Für die CDU-Fraktion 

(Martin Schuff) 
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